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INDICAÇÃO Nº. "É1S5/2021 
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Excelentíssimo Senhor 

)("' //Q 

Ronaldo Ailves Bento W 
Presidente da Câmara Municipal de Mariana em exercício. 

O Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira, no uso de suas atribuições regimentais, 

requer a Vossa Excelência, com fundamento no art. 167, do Regimento Interno da 

Câmara Municipal de Mariana, que seja encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, Juliano Vasconcelos Gonçalves, a seguinte indicação: Solicitar a Prefeitura 

Municipal de Mariana, implementação de odontologia, para o UBS do distrito de 

Mainarte, para o atendimento à saúde, 

Justificativa: 

Não temos dúvidas de que o Poder Executivo Municipal tem procurado realizar 

uma administração que prima, principalmente, pela interatividade, respeito, interesse 

comum com as comunidades e princípios fundamentais para o exercício da democracia. 

Insta salientar, que o pedido, faz-se preciso, pois quando os cidadãos desta localidade 

necessitam de um tratamento odontológico, requer o seu deslocamento para O 

município, gerando assim um custo nos quais muitos não possam arcar, como 

também, transtornos para cidadãos e principalmente a dificuldade de conseguir 

marcar uma consulta, devido aos inúmeros pedidos em fila de espera, Além disso, 

destaca-se que em caso de acidentes, a situações pode se agravar imensamente 

devido a distância entre o Distrito e município. 

Levando em conta que a UBS será inaugura em um futuro próximo, a 

implementação de uma ala odontológica, poderia caber dentro do orçamento, assim 

contribuindo para a qualidade do serviço prestado, confiabilidade dos diagnósticos, 

redução de custos com deslocamento, melhoria da qualidade do serviço prest
ado, 

aumento do bem estar e principalmente a preservação a vida. 

Ante o exposto, estamos certos de que a realização do solicitado será de grande 

valia para a sociedade e de muito reconhecimento para vossa gestão. Neste context
o e 

apostando na sensibilidade desta Administração 

desse justo e democrático pleito. 

icipal, esperamos o atendimento 
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Pedro Ulisses Coimbra Vieira 
(Pedrinho Salete) 

Legislatura: 2021/2024 

Mariana, 09 de fevereiro de 2021. 

Atenciosamente, 

APROVADO POR UNANIM!: 


